

廃線トンネル盛況

春日井見学会で 3日間で1万4838人

(木谷孝洋)

ト運動には、三日間で百六十万円が寄せられた。これまでに集まった寄付金は総額三百四十万円となる。

春日井市のNPO法人「愛岐トンネル群保存再生委員会」が二十

一~二十三日、同市玉

野町の旧国鉄中央線廃

線跡で実施した第四回

市民公開の入場者は一

万四千八百三十人以上った。事前予想は三

千人で、同委員会は五

倍の人出に驚きつつ

「トンネルの遺産価値

が認められつつある」と喜んでいる。

二十一日は五千六

十人、二十二日は三千

二百三十八人、二十三

日は六千四百五十人が

訪れた。最寄りのJR

定光寺駅に参加者が殺

到したため、JRは二

十一日午後から、快速

列車も同駅に臨時停車させた。

入場まで最大一時間半待ちとなり「もっと

ゆっくり楽しんでもら

いたかった。入り口と

出口を別にするなど改

善策を考えたい」と村

上った。事前予想は三

千人で、同委員会は五

倍の人出に驚きつつ

「トンネルの遺産価値

が認められつつある」と喜んでいる。

上真善事務局長(五七)。次の市民公開は来春のゴールデンウイークを予定している。

跡地を民間企業から買い取るため、一千五

百万円を目指に進めて

いるナショナルトラス